

# Rückblick Senseturnier

Autor Falko Ismer-Werner

## Internationales Freistil Senseturnier



-> **Ergebnislink:** <https://swisswrestling.ch/fileadmin/ResultateTVW/Aktuelles%20Turnier/indexGER.htm>

-> [zur Bildergallery](#)





Das Turnier wird 2023 wieder Mitte Februar stattfinden, so die Organisatoren.

-> Lien vers les

résultats: <https://swisswrestling.ch/fileadmin/ResultateTVW/Aktuelles%20Turnier/indexGER.htm>

-> [vers la galerie de photos](#)

Samedi dernier, pour la première fois depuis la pandémie de Corona, un tournoi international de lutte a eu lieu. Ce tournoi a réuni 297 participants de trois pays. Après l'annulation de tous les tournois en Allemagne et en Autriche, ces pays ont profité de l'organisation de ce tournoi pour voir leurs jeunes combattre à nouveau sur le tapis. Pascal Jungo, vice-président de l'ER Sense, a déclaré à ce sujet : "Les inscriptions nous ont surpris. D'une part, c'était très agréable de voir autant de participants s'inscrire à notre tournoi, mais en même temps, ce nombre élevé nous a confrontés à de grands défis et à une tâche herculéenne en termes d'organisation. Organiser des aides supplémentaires, un quatrième tapis n'a pas été facile pour notre petit club, mais tout a finalement bien fonctionné. Nous sommes restés dans les temps et avons pu terminer le tournoi en début de soirée comme prévu, et tous les participants sont rentrés chez eux satisfaits. Au nom de la RS Sense, nous tenons à remercier tous les participants et les bénévoles, et en particulier la commune de Schmitten pour la mise à disposition du gymnase". "Le RSC Inzing s'est déplacé avec onze enfants. C'est avec plaisir que nous avons fait les quatre heures et demie de route, car nous avons les championnats d'Autriche en avril et ce tournoi compte pour nous comme une préparation. J'ai découvert ce tournoi sur Internet et nous avons décidé d'y participer à la dernière minute. Les années de naissance et les catégories de poids proposées convenaient parfaitement", a déclaré Daniel Posch, entraîneur de la relève du RSC Inzing (AUT)". De l'ESV München-Ost, Aaron Sanders (premier directeur adjoint du département de lutte) s'est exprimé sur le tournoi au bord du tapis. "Chez nous, dans la région, il y a actuellement trop peu de tournois. Notre chef de département avait envoyé une circulaire pour savoir si des lutteurs étaient intéressés par ce tournoi. Comme il s'agit également d'un tournoi Picolo, notre

département a reçu beaucoup d'encouragements. Nous sommes arrivés avec 12 lutteurs dès le vendredi soir. Pascal Jungo nous avait trouvé un logement avec 20 lits dans une salle toute proche, c'était super. En tant qu'accompagnateurs et entraîneurs, nous regardons nos athlètes en compétition, ce qu'ils ont déjà appris et ce qu'il faut encore rattraper à l'entraînement". L'ER Sense et ses assistants avaient convoqué quatre tapis afin de pouvoir gérer le grand nombre et les différentes catégories d'âge et de poids. Le gymnase de Gwatt a offert suffisamment de place à tous les participants et le bureau des compétitions a veillé au bon déroulement du tournoi. Pour les arbitres présents, ce tournoi a également été très instructif, car ils ont dû appliquer sur le tapis les règles UWW modifiées à court terme, mais cela n'a pas été difficile pour eux. Les cadres de Swiss Wrestling des catégories d'âge correspondantes se sont présentés sur place et ont montré leur savoir-faire. A l'exception de deux clubs, tous les clubs de lutte suisses ont participé à ce tournoi avec leur relève. Selon les organisateurs, le tournoi aura à nouveau lieu mi-février 2023.